

CHAVORNAY ■ Protection et récupération des tortues

Le financement du centre avance



Le Centre protection et récupération des tortues de Chavornay a de bonnes nouvelles concernant le projet du nouveau Centre Emys. En effet, les recherches de fonds portent leurs fruits et déjà près de 900 000 francs, sur le 1,5 million nécessaire à la construction de la première phase ont été récoltés. La Loterie Romande, la Fondation Gelbert, la Fondation Prima-Robert, le Canton de Vaud, ainsi que plusieurs autres fondations, des associations et de nombreux privés soutiennent le projet. La recherche de fonds va s'intensifier début 2016. Le but est de boucler le financement pour pouvoir démarrer la construction des serres et installations intérieures en avril.

Cette année encore, plus de 350 tortues ont été récupérées. Vu l'urgence, les installations d'accueil étant surchargées, le comité a décidé de commencer les travaux d'aménagements extérieurs. Ainsi, deux bassins de 35m sur 5m et douze enclos pour tortues terrestres vont être aménagés ces prochaines semaines. Plusieurs centaines de tortues trouveront un logement parfaitement adaptés à leurs besoins au printemps prochain.

COM ■

Publicité



**Le Rotary Club
d'Yverdon-les-Bains
tiendra un stand
sur la place Pestalozzi
durant la soirée des Nocturnes
du vendredi 18 décembre 2015.**

*Le produit de la vente de son traditionnel
saumon ira aux Jardins et Cartons du
Cœur d'Yverdon-les-Bains.*

Venez nombreux soutenir notre action
en buvant le verre de l'amitié
et en dégustant notre saumon!